ま へと変化しています。 く古びることな 年がたちま

ウ



The SWEDEN HOUSEの冊子を手に取るたびに"スウェーデンハウスに住みたいな~♪" と思います。オーナーの方々を見ると、"ただ家を建てた"だけで終わらず、"そこで、ど んな生活を送るか"という明確なこだわりを持って、快適に暮らす空間を、自ら創り出し ている方々ばかりで、主体的に生きている!!って、いつも感じます。そういう方々が選ぶ ハウスメーカーがスウェーデンハウスというのも納得です!! まだ今は官舎住まいですが、 スウェーデンハウスの良さを知れば知るほど、夢が強くなってきます。早く土地を見つけ て具体的な行動に移せたらな♪って思います。





日差しが強くなり、緑が濃くなってきて、我が 家の窓から見える景色がさらに、一枚の絵のよ うになっています。この景色をボーッと眺める のが幸せなヒトトキです。

てきな家だなぁと にこっとして デンハウス いと言 ŧ デン

私はスウェーデンハウスに出会って人生が 変わりました。本当に出会えてよかったで す。ありがとうございます。

スウェーデンハウスに住み 始めてから、空を眺めるの が好きになりました。大き な木枠の窓から見える空の 色の変化と美しさに毎日ワ クワクしています。雨上が りの虹や、夕日が落ちて空 の色がブルー、ピンク、紫、 オレンジ…と変わっていく 瞬間、あぁー、なんて幸せ なんだろうと嬉しくなり、 娘二人を二階の窓辺に呼ん で皆で空を眺めます。

Voices From Readers

家がもっと 楽しい明日へ。

[オーナーのお便りから]

スウェーデンハウスのお客様は、その楽しさや嬉しさを、 言葉にしてくださることが上手です。 そしてその言葉によって、私たちは様々なことを学び、考え、 企業としてあるべき姿を模索します。 人を見つめ、社会を見つめ、今という時代を しっかりと捉えながら、「家がもっと楽しい明日」をつくる―― それがスウェーデンハウスの SDGs、 持続可能な社会への取り組みです。



古いものを大事にというより、本質 を大切にすることで、不自然に新し いものにとびつかない姿勢が、くら し方にも活きている。そしてその生 き様が秒単位でほほえましい瞬間 をつくっていく。そんな幸せさが伝 わってきます。

ウェーデンハウスだったからで なくゆったりとした時間 電でしたが、なんだか今までに のにおい。幸い揺れのわりに割 がきしむ音でその後の強い木 地震…"ミシ ミシミシッ"と木 せんでした。その後の長い大停 い窓が心強かったです。翌日の えました。高い遮音性の分厚 こりました。台風も地震も怖 ない台風、地震が立て続けに起 にも快適に過ごせたのもス たものもなく、被害はありま 過大評価ではなく ウチは大丈夫"と思 不思議と台風の を意

18年は経験したことが

Voices

From Readers

家がもっと

楽しい明日へ。

[オーナーのお便りから]

せを感

じます。

私は冬が好きです。寒さにも強く、1年の 3/4は半袖です。でも他の家族は皆寒がり。 こんな家族でもこの家は「ちょうどいい」 暖かさ、だからいい。

梅雨が明け、気持ちの良い青空が広がっています。そん な日は大きく窓を開けています。そして外へ出て少し離 れた所から眺める我が家は、なんてすてきなんでしょう!! 自画自賛で良いのです。本当にお気に入りの我が家です。 もうすぐエアコンを入れっぱなしにする季節になるので、 窓を開けた姿はあと少しなのです。





部分のメンテナンスを 今年で2年目の我が け、契約に至りました。 から同じようなお話 る前に営業担当さん しを聞き、 歳の娘と妻と3 したが、家を契約す い価値があると考 感銘を受 しずつで

庭菜園にあこがれていて、 が出来て、

ようやくスウェーデンハウスで暮らすこと 楽しく過ごしております。

20年になる我が家を全面 塗装しました。家と同じころ に生まれた娘に、これを機に 色をかえたいかたずねると、 ぜったいに今の色をかえない で、と言われました。ベニガラ 色の我が家は娘にとってふ るさとになったのだなぁと、 うれしく思った次第です。

実感しました。 落ちた中で、改めてこの家の強さと安全性を 体感はほとんどなく、 ただけでした。 大阪の地震時、 安心・安全な家ですね 近所ではお皿が割れたり、色々 我が家は5弱の揺れでしたが 住む人を楽しませるだけでな 紙のお札がヒラヒラ舞っ

に住み始めて、初めて家について考え るようになりました。スウェーデンハウ スには興味が尽きず、日々、楽しんで 外 帰 始 おります。家なので、ただの囲いだと 思っていたのが嘘のようです。建築後 観 る の手厚い点検、保証も有難く、担当の た 方には大変お世話になっております。 部 屋



先日10年点検を終えました。この家

家のことばかり考えるのではなく、家族で住むということで家族の関係も大切なんだ!! と改めて感じさせられます。そして、家族みんなが楽しく笑って幸せな家づくりを学びた いとすごく思いました。そのためには、快適にすごす、長く住める家。家は、家族の幸 せが左右する、とても大きな存在なんだと今回すごく痛感致しました! 他社メーカーさ んでここまで家のすばらしい感情を伝えるところはないです!これからもすてきなストー リーを楽しみにしています。

スウェーデンハウスに住んで 15 年が過ぎましたが、 白木がアメ色になり、古さを感じさせない、いい感じ の家になりました。これからも我が家を愉しみなが ら日々すごしていきます。

理が好きなので、ダイ とを期待してなりませ みんなでワイワイした ニング、キッチンは広く、 にするのか!? と話し合い、 る、笑顔でいられる事 れる時期が早く来るこ 族が集まりひとつにな つくりをきっかけに家 いと考えていたり…家 みんなが笑顔にな どんな家 私は、